

奈良西

ロータリークラブ

便り

7

奈良西ロータリークラブ

中西 吉日出さん(62)

ロータリークラブは、さまざまな宗派のご住職が何人も入会させていた。また、多くの米国大統領も会員だったが、「公職の職業のもとで正会員の資格を有しない」との規定があり、政治家の資格。各クラブでは年に一度例会を開き、各役員は1年で交替する。年度は7月1日から翌6月30日まで、米国と同じ仕組みである。

入会者は一業種一人とされていたが、現在では緩和されている。一業種一人の時代でも、宗教関係者には門戸が広く、さまで、米国と同じ仕組みであり、その職業のもとで引き続き会員資格を有して

1905年に米国シカゴで誕生した国際的な奉仕団体。県内には14クラブがあり、それぞれの地域で独立して活動している。当初は、各クラブの入会者は一業種一人とされていたが、現在では緩和されている。一業種一人の時代でも、宗教関係者には門戸が広く、さまで、米国と同じ仕組みであり、その職業のもとで引き続き会員資格を有して

宗教への寛容

いたのだ。これはロータリークラブの政治的中立性の保持を示している。

つまりロータリークラブとは、自分の職業を通じて正しく仕事や奉仕を行い、クラブの奉仕活動を通して社会に貢献する

という、専門職業人の集団なのである。クラブの活動の基準となる四つの

テストからも、集団の特性が垣間見える。(1)真実かどうか(2)みんなに公平か(3)好意と友情を深められるか(4)みんなのためになるか。

各クラブでは年に一度例会を開き、各役員は1年で交替する。年度は7月1日から翌6月30日まで、米国と同じ仕組みである。

県内クラブの例会は毎年7月1日から翌6月30日まで、米国と同じ仕組みである。

食事をはさんだ形式が多い。一方、奈良西クラブは夜間に例会を開く。活動は、交通安全運動への積極的参加、「子ども安全の家」への協力、障害者との協同など幅広い。ロータリークラブの活動に関心のある方は、例会にオブザーブ参加さればどうだろう。奈良西クラブは、毎週木曜午後。

ちなみに本年度は、奈良西クラブ創立45周年にあたる。記念として近鉄富雄駅前に電波時計を寄贈させてもらった。これからも活動エリア内で、少しでも住民の方々の



創立45周年記念事業として寄贈した近鉄富雄駅前の電波時計=平成26年12月13日、奈良市富雄元町の同駅前